



Reducción de la Jornada Laboral en México causa división entre Diputados y empresarios

Ciertos grupos de empresarias afirman que podría ser contraproducente o en el peor de los casos, causaría problemas, lo cierto, es que una mayoría de este sector, afirma que si debería implementarse, pero de manera paulatina y no de “golpe”, para así no afectar a los diversos sectores que conforman la economía mexicana. “Un cambio de esta magnitud requiere la gradualidad que permitirá a las empresas planear la adaptación a un cambio de este tipo. Hemos visto la experiencia internacional, nos ha llevado a que este tipo de cambios requiere que precisamente los sectores, específicamente los que pudieran tener mayor afectación, tengan el tiempo suficiente”, afirmaron empresarios.

<https://solquintanaroo.mx/reduccion-de-la-jornada-laboral-en-mexico-causa-division-entre-diputados-y-empresarios/>